
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 田　島　　　勉　議員 １　（仮称）天神沼公園について 市　　　長

（１）これまでのため池としての役割

【一問一答】 （２）経緯

（３）進捗状況

２　田部井町プラスチック加工工場の火災 市　　　長

　発生後の状況について

３　県道桐生伊勢崎線拡幅実現に向けた県 市　　　長

　への働きかけについて

２ 新　井　　　智　議員 １　いせさき花火大会について 市　　　長

（１）開催方法等の検証

【一問一答】 （２）課題への対応

３ 山　越　清　彦　議員 １　小中学校の体育館について 市　長・教育長

（１）空調設備

【一問一答】 （２）トイレの洋式化

２　いせさき花火大会の新たな取組につい 市　　　長

　て

３　移住施策について 市　　　長

（１）現状の支援策

（２）移住者を増やすための取組

４　地域伝統文化の保護について 市　長・教育長

５　波志江スマートＩＣ周辺の土地用途に 市　　　長

　ついて

４ 佐　藤　智　則　議員 １　災害時における行政対応について 市　　　長

（１）行政区との情報収集と伝達方法

【一問一答】 （２）活用できる行政サービスの周知

（３）甚大な被害地域への対応
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２　伊勢崎織物協同組合所有地の有効活用 市　　　長

　について

（１）伊勢崎市中心市街地にぎわい創出拠

　　点整備の検討状況

（２）伊勢崎市中心市街地にぎわい創出拠

　　点整備に係る検討委員会意見書からの

　　方向性

３　生活環境の保全について 市　　　長

（１）多文化共生における住環境問題

（２）騒音や振動等の相談対応

４　公立幼稚園について 市　長・教育長

（１）学校給食の提供

（２）預かり保育の拡充

５ 田　村　幸　一　議員 １　ネーミングライツ事業について 市　　　長

（１）実績と展望

【一問一答】 （２）地区ごとの実施状況

２　教育行政について 市　長・教育長

（１）体育館の空調設備

（２）自転車ヘルメットの着用状況

（３）あずま中学校のソーラー発電装置

３　高齢者政策について 市　　　長

（１）認知症基本法

（２）高齢者の活躍に対する所感

（３）支援事業

４　グラウンドゴルフ場の暑さ対策につい 市　　　長

　て

（１）各施設の現状

（２）西小保方沼公園グラウンドゴルフ場

６ 内　田　　　彰　議員 １　男性職員の育児休業取得について 市　長・教育長

（１）取得率の目標及び取得状況

【一括】 （２）育児休業応援手当

２　こども誰でも通園制度（仮称）の実施 市　　　長

　を見据えた考えと取組について



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３　新生児の難病検査費用に対する助成に 市　　　長

　ついて

４　中学校生徒を対象としたピロリ菌検査 市　長・教育長

　について

５　大型火葬施設の導入について 市　　　長

７ 椎　名　三　生　議員 １　職員について 市　　　長

（１）リスキリングと人事評価制度の連動

【一問一答】 （２）自己申告制度の現状及び活用

（３）地域活動への参加及び地域貢献活動

　　休暇導入の考え

２　認知症対策について 市　　　長

（１）相談件数及び実施している対策

（２）今後の支援体制づくり

３　自治会役員について 市　　　長

（１）業務の実態及び負担感の把握

（２）業務委託の見直し

（３）業務委託料の見直し

（４）タブレット貸与の導入の考え

（５）これからの役員確保対策

８ 飯　島　　　学　議員 １　地球温暖化対策について 市　　　長

（１）脱炭素に向けた取組

【一問一答】 （２）仮称「ゼロカーボン産業団地」誘致

　　計画

２　こどもまんなか応援サポーターについ 市　　　長

　て

３　帯状疱疹予防接種費用助成について 市　　　長

（１）現在の状況

（２）今後の取組

９ 定　方　宏　允　議員 １　部活動地域移行について 市　長・教育長

（１）現状

【一問一答】 （２）これまでの取組及び実績

（３）今後の方針
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２　フリースクールへの支援について 市　長・教育長

（１）現状

（２）これまでの取組及び実績

（３）今後の方針

３　おくやみ窓口について 市　　　長

（１）現状

（２）これまでの取組及び実績

（３）今後の方針

４　ごみ減量化について 市　　　長

１０ 柳　　　敦　志　議員 １　東武鉄道の利便性向上について 市　　　長

（１）運行本数増に向けた働きかけ

【一問一答】 （２）鉄道事業者との共生・協働に向けた

　　取組

２　ＩＳＥＣＡについて 市　　　長

（１）当初プレミアムキャンペーン

（２）プレミアムキャンペーン第２弾

（３）今後の展開

３　放課後児童クラブにおける障害児の受 市　　　長

　入れについて

４　発達障害の傾向がある児童への対応に 市　　　長

　ついて

１１ 堀　地　和　子　議員 １　行政役員及び各種委員の成り手不足に 市　　　長

　ついて

【一問一答】 （１）今年度の兼任状況

（２）解消に向けての具体策

２　外国籍住民増加の影響について 市　　　長

（１）行政区別の世帯数の分析

（２）納税状況

（３）行政区に対する相互理解への支援

３　花火大会観覧席の有料化について 市　　　長

（１）導入の経緯

（２）実施経過及び実績

（３）今後の考え
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４　市内道路の草刈り除草について 市　　　長

（１）年間計画の策定

（２）管理者間の情報連携

（３）作業スケジュール情報の共有化

５　北部環状線の市施行区間について 市　　　長

（１）進捗状況

（２）現状での事業効果

（３）今後の予定及び見通し

１２ 田部井　美　晴　議員 １　保育施設における使用済み紙おむつの 市　　　長

　取扱いについて

【一括】 （１）現状

（２）今後の考え

２　ＨＰＶワクチン接種について 市　　　長

（１）男性への接種費用助成の考え

（２）キャッチアップ接種対象者への対応

３　自転車ヘルメット購入補助について 市　　　長

４　防災対策について 市　　　長

（１）台風１９号発生後の道路側溝の対応

（２）避難所となる学校校庭を駐車場とす

　　る際の避難対策

（３）避難所での災害時障がい者支援バン

　　ダナ及びお知らせ絵カードの配備の考

　　え

１３ 長谷田　公　子　議員 １　投票率向上対策について 選挙管理委員会委員長

（１）現状

【一括】 （２）今後の向上対策

２　学校における化学物質過敏症への対応 市　長・教育長

　について

（１）現状

（２）今後の対応
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３　デマンドタクシーについて 市　　　長

（１）公共交通の中での位置づけ

（２）運行方式

（３）個人認証方式

４　インボイス制度導入への対応について 市　　　長

（１）シルバー人材センターへの対応

（２）市財政への影響

（３）地域経済への影響と対策

１４ 栗　原　真　耶　議員 １　こども基本法施行に伴う市の取組につ 市　　　長

 いて

【一括】 ２　夏休みにおける給食提供について 市　長・教育長

（１）給食費の徴収

（２）提供の考え

３　柴崎医院跡地について 市　長・教育長

４　災害対策について 市　　　長

（１）情報伝達方法

（２）避難行動要支援者支援制度

（３）防災委員会設置の考え


